

Collège Rabelais - Metz

Exposition parcours d'artistes aux Trinitaires !

CHAAP



Dans le cadre de la manifestation « **Parcours d'Artistes** », les élèves du collège ont été invités à **exposer dans l'église des Trinitaires de Metz**. Les élèves de CHAAP et de 4^{ème}, encadrés par la céramiste Natalia Cinalli, ont réalisé une multitude de modelages de monstres en terre, destinés à joncher le sol de l'édifice et à questionner le spectateur. Ceux de CHAAP et de 3^{ème}, ont travaillé avec la plasticienne Mathylde Bracigliano, et réalisé des gravures sur cartes postales et tissus pour évoquer des souvenirs en lien avec le lieu. D'autres ont pu fabriquer des fleurs en métal, au lycée du bâtiment, en écho à celles que l'on trouve sur ses chapiteaux.

Enfin, dans le cadre de vacances apprenantes, une quinzaine d'élèves ont réalisé des projets au crochet sous la conduite de l'artiste Aurélien Finance, en résidence aux Trinitaires. Ce dernier a proposé aux élèves de CHAAP de **participer à la scénographie de l'exposition**.

Un parcours alliant **matérialité** et **imaginaire**, qui génère un ensemble à la fois poétique et ancré dans l'histoire du lieu. 600 personnes sont déjà venus découvrir leur travail en un week-end. L'exposition reste ouverte du mercredi au dimanche, jusqu'au 21 avril 2024 de 14h à 19h.



ACADÉMIE
DE NANCY-METZ

Liberté
Égalité
Fraternité